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第８９回登別市市民自治推進委員会 育み部会議事録

（敬称略）

○会議の要点

１ 本日の協議

（１）第３７回絵本コーナー「ブックファームあーにす」の振り返り

・第３７回絵本コーナーの担当団体は「おはなしりぼん」。

・当日は、４組の親子と孫の様子を見に来たおじいちゃんとおばあちゃんが来場し

ていた。

・絵本の読み聞かせの他に、ぬいぐるみを使った対話や絵描き歌を実施していただ

いた。

・絵描き歌を実施している時に、大人が忘れてしまった歌を子どもが知っていて、

一緒に思い出しながら絵描き歌を実施している場面があった。

・絵本コーナー終了間近に来場されたお子さんがいたため、再度２冊ほど読み聞か

せを行っていただいた。その後には、椅子取りゲームなどを実施し、絵本コーナ

ー終了まで楽しんでいる様子だった。

・令和３年１２月から始まった絵本コーナーだが、開催日別に来場者数を表にまと

めると、７月８月９月の来場者が少ない傾向にあることが分かった。これはこの

３ヶ月の第３土曜日が祝祭日の関係で三連休や連休に当たっているからではな

いのかと考える。

・定着させることや読書活動家さんの予定が立てやすいようにと、毎月第３土曜日

に固定して絵本コーナーを開催していたが、連休等を配慮すると、開催日につい

ても協議が必要になるのではないか。

開 催 日 時 令和７年２月１７日（月）１８時００分～

開 催 場 所 アーニス ２階 あえる STATION

出席者

（部会長） 大熊龍也

（部会員） 合田美津子、佐藤文子、大坂倫一、磯田大治、

仲川弘誓、大川和徳

（読書活動家）鎌田真理子

（庁内委員） 西川原邦彦、大越智輝

（事務局） 大内拓海、鳥海秀充、相馬杏

欠席者

（副部会長） 永瀧幸治

（部会員） 松山哲男

（読書活動家）松平孝子、河上邦子、武者正樹、藤原明日香、
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・開催日を変えるとなると、会場の都合で早めに予定を立てる必要がある。

・もし開催日を変えるとするのならば、年度の初めに開催日と読み聞かせ担当の会

がある程度分かると良い。読む絵本も選定しやすくなる。

・現在も読書活動家同士で、絵本コーナー担当の会で都合が悪くなってしまったと

きは協力し合っているため、今後もこの対応で良いかと思う。

（２）今後の予定

・次回、第３８回ブックファームは３月１５日（土）10：00～12：00。

２ その他 連絡等

・今年度の育み部会では、登別市総合計画第４期基本計画策定のため、なかなか絵

本コーナーの振り返りをすることができなかったが、委員の皆さんはお忙しいな

か大変なスケジュールだったかと思う。

・今年度については、読書活動家の皆さんに、部会の出席をお願いすることが少な

かったとはいえ、毎月毎月ご足労をお掛けするのも大変かと思われる。

・本日の出席者を見ても、夜の会議に出席するのは大変かと思われるため、読み聞

かせ団体の３団体が一通り担当会が終わったときに部会を開催し、振り返りを行

うのはどうか。

・できれば振り返りをするときは、３団体すべてが集まったときに開催したほうが

良いと思うため、３団体が終わったあとに振り返りをするのが良いと思う。

・最近の育み部会では、ブックファームあーにすのことを３年近く取り組んでいる

ような気がしている。そろそろ次の舞台へステップアップを検討するのも良いだ

ろう。

・現在、市民自治推進委員会からも委員を推薦し、図書館検討委員会で図書館につ

いて協議を進めているかと思う。市民自治推進委員会にも進捗状況を説明しても

らうことになるかと思うが、どのようなスケジュールになっているのか。

・前回の検討委員会では、現在の建物に残るのか、移転するのか、という話し合い

を行い、移転を前提に協議を進めているところである。検討委員会の皆さんから

いただいた意見を参考に、たたき台を次回検討委員会においてお示ししたいと考

えている。

３ 次回の育み部会について

日時：令和７年４月２８日（月）１８：００～（予定）

場所：アーニス２階 あえる STATION２


